



16ème législature

Question N° : 816	De M. Thierry Frappé (Rassemblement National - Pas-de-Calais)	Question écrite
Ministère interrogé > Intérieur et outre-mer		Ministère attributaire > Intérieur et outre-mer
Rubrique > police	Tête d'analyse > Effectifs de police dans le Bruaysis	Analyse > Effectifs de police dans le Bruaysis.
Question publiée au JO le : 09/08/2022 Date de changement d'attribution : 12/01/2024 Question retirée le : 11/06/2024 (fin de mandat)		

Texte de la question

M. Thierry Frappé appelle l'attention de M. le ministre de l'intérieur et des outre-mer sur le manque récurrent d'effectifs de police au sein des commissariats de l'arrondissement de Béthune et notamment dans ceux de Barlin, Bruay-la-Buissière et Marles-les-Mines. En septembre 2021, le ministère de l'intérieur annonçait l'arrivée dans ces trois commissariats de 17 policiers supplémentaires, suite à la saisine du préfet du Pas-de-Calais par les élus locaux. Un an après, l'arrivée de ces effectifs n'apparaît pas à la hauteur des enjeux du territoire. Pourtant, les communes prennent pleinement leur part en créant des polices municipales, comme celle de Bruay-la-Buissière. La sécurité publique doit être une réelle préoccupation quotidienne et l'État doit pleinement s'engager dans ce combat du quotidien, notamment en augmentant de manière significative le nombre des policiers dans les commissariats, alors même que ce manque d'effectifs de police contraint les agents à assumer leurs missions dans des conditions de plus en plus difficiles. Il lui demande si le Gouvernement compte assurer la sécurité des habitants de l'arrondissement de Béthune et plus particulièrement du Bruaysis en affectant enfin les moyens humains nécessaires dans les commissariats de la circonscription.